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El Presidente del Concejo Deliberante de nuestra localidad Fabián Skuarek (FR) se mostró
conforme con la realización de la Sesión Extraordinaria en la cual fueron aprobados varios
temas de singular importancia para la comunidad.- 

      

Al término de la Sesión,  el Presidente del HCD destacó “Uno de los temas más importantes
fue la aprobación del presupuesto, el incremento ronda el 30% (total:134 millones de pesos) y
nos pareció apropiado teniendo en cuenta la inflación, los aumentos y la devaluación que ha
habido, otro de los temas fue el aumento del boleto urbano, en el cual debimos consensuar y
hablar mucho con mis pares, revisando los números, charlando con los vecinos de algunos
barrios, con lo cual pudimos concretar en $ 8,50 en Apóstoles y $ 9 para la zona del Barrio
Estación, hay que destacar el aporte que realiza el municipio ($ 30.000 mensuales) con lo cual
se pudo lograr que la tarifa no fuera mayor, pues el propietario pretendía elevarlo a $ 17.” 

  

  

Con respecto a la aprobación de la creación de los Centros de Educación Física y Centro de
Educación Física Especial declaró: “Esto fue un anhelo personal y pudimos consensuar con los
demás ediles para dar un impulso desde del Concejo y demostrar a las autoridades del
Concejo de Educación que esto es una necesidad para nuestra población, creo que ambos van
a contribuir a potenciar y promocionar la actividad toda la actividad física en Apóstoles,
explotando al máximo el polideportivo, para lo cual hace falta recursos humanos y con la
creación de estos centros vendrán a potenciar estas actividades, estando la carga horaria a
cargo del CGE” 

 1 / 1


